
※母音（ぼいん）とはa.i.u.e.oのこと
それ以外を子音（しいん）と考える

①

②

④

③
【子音+ｙ】
で終わる場合

y を i にかえて
【ed】を付ける

study→studied
 cry→ cried

【短母音+子音】
で終わる場合

最後の子音を重ねて
【ed】を付ける

stop→stopped
 drop→ dropped

【過去形のつくり方】 edのつけ方

最後が【e】
で終わる場合 最後に【ｄ】をつける

like→liked
smile→smiled

語尾 ed（d）のつけ方 例

普通の場合
（②・③・④のパターン以外） 最後に【ed】をつける

play→played
call→called

2重母音と短母音
① play→（プレェイ）最後の発音が「ェイ」 母音（ェイ）が重なっているので2重母音

④ stop→（ストォプ）最後の発音が「ォプ」 母音（ォ）を短く発音しているので短母音

研究

上記にあてはまらない不規則動詞
は覚えるしかないので頑張ろう！
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